

令和4年1月吉日

金沢オープン大会参加関係者各位

金沢市バドミントン協会
理事長 清水 善長

大会開催にあたり参加関係者へのご協力について（お願い）

新春の候、皆様方におかれましては、コロナ禍にあっても益々ご活躍のこととお慶び申し上げます。

さて、皆様ご存じの通り、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の収束がみえない状況での大会開催となり、大会期間中の感染予防と感染拡大を防ぐために、大会参加関係者に下記の項目についてご理解とご協力をよろしくお願い致します。

※以下の項目に該当する場合は大会参加の自粛をお願い致します。

- 大会初日の一週間前以降に、発熱・咳・のどの痛み・風邪の症状や平熱を超える発熱がある場合。
- だるさや息苦しさなどの倦怠感、嗅覚・味覚の異常がある場合。
- 新型コロナウイルス感染症陽性者との濃厚接触がある場合や、同居家族等身近の人に感染が疑われている方がいる場合。

※大会に参加されるにあたってお願い致します。

▪ 平時の開催と異なり、大会に関わる全ての方の積極的なご協力がなければ大会運営に支障をきたします。注意事項等を必ず熟読いただきチームの関係者への周知徹底とスムーズな大会運営へのご協力をお願い致します。

▪ 大会期間中に発熱の症状などがある方は、主催者判断にて退場とさせていただきます。

その場合は、参加者及び参加者の保護者の責任にて、発熱外来などの関係医療機関等へのご対応をお願い致します。

▪ 大会期間中、マスクの着用を怠るなど、感染症予防対策にご協力をいただけない方は、運営スタッフの判断にて退場をしていただく場合があります。

▪ ジュニアオープン参加選手以外の「子供」の入場は一切認めることは致しかねます。

※乳幼児などのご家族も同様に入場はできません。

▪ 万が一大会関係者にて感染者があり、関係機関より協力を求められた場合は、速やかな対応へのご協力をお願い致します（大会後を含む。）。

▪ 大会期間中は、ソーシャルディスタンスの確保や三密を避けることに注意し、感染予防対策の徹底を各自で行うようご協力をお願い致します。

石川県には令和4年1月27日より「まん延防止等重点措置」が発出されておりますが、当協会としては上記注意事項を遵守すれば大会は開催できると考えております。重ねて、皆様方のご協力をお願いします。なお、緊急事態宣言（県独自の緊急事態宣言を含む。）が発出された場合には、残念ですが大会を中止いたします。大会参加者等関係の皆様には、大会まで定期的にホームページをご確認くださいようお願い致します。

以上